

横浜市訪問介護連絡協議会 令和3年度 第10回幹事会

場所	Zoomによるweb会議
日時	令和4年3月15日(火) 18:35~19:00
議題	<p>(1) 横浜市より</p> <p>(2) 新型コロナウイルス感染症の状況、現状について</p> <p>(3) 各区研修、活動状況</p> <p>(4) 各委員会進捗状況</p> <p>(5) 幹事会の開催時間について</p> <p>(6) 各委員会に分かれて打ち合わせ</p>
出席者 (敬称略)	<p><役員>佐藤・細川・芳原・齋藤・笠原・北村・花摘・正木・本間・水梨 (欠席)澤田・田中・花井</p> <p><各区代表・幹事>(事業所名略) 鶴見区:田村 神奈川区:木俣 西区:秋保 保土ヶ谷区:陸 瀬谷区:永原 戸塚区:奥村 金沢区:山内 栄区:知花 都筑区:青柳 欠席区:中区、泉区、港北区、青葉区</p>
議題	<p>(1) 横浜市より</p> <ul style="list-style-type: none"> ・抗原検査キットが各事業所に配布された。 ・資格取得支援事業 2月末で受付終了であるが、現在までに1143名受講しており、申請件数は120名となっている。来年度も同様に事業を行う予定である。 <p>(2) 新型コロナウイルス感染症の状況、現状について</p> <ul style="list-style-type: none"> ・陽性者の同居家族で基礎疾患のある人で、療養ホテルを利用することで感染を免れることができたケースがあった。 ・ワクチンの有効期限が延長されている。 ・クラスター等の状況が公表されていない。フィードバックされれば、活動に生かせる。特に死亡者は高齢者が多いので、状況を知りたい。他の市では公表しているところもある。→現状、クラスター情報の発信は行わない方針である。各事業所にて対策をしっかり行ってほしい。 ・PCR検査結果が当日に分かると良い。時間がかかるとその間に感染させる可能性がある。→検査数が多く当日中は難しい。 ・災害時の要支援者の扱いの確認、災害時、ヘルパーの安全確保のためサービスに入らなかった場合、事業者都合となり要支援者は日割りとなってしまう。 →振替をしてほしい。 <p>(3) 各区研修、活動状況</p> <ul style="list-style-type: none"> (戸塚区) 毎月幹事会は行っているが、その他の活動は行っていない。 (磯子区) 介護と医療関係者との連携で研修を行ったが、その他は活動はなし。 (保土ヶ谷区) 幹事会は行っているが、その他は活動はなし。総会は書面で行う。 (港南区) 2/25に幹事は集まっており、3/24に再打合せを行う。 (都筑区) 書面により総会を行った。その他は情報提供を行っている。 (南区) 今月中に来年度の予定を話すことになっている。 (栄区) 今月末に幹事会を行う予定である。 (旭区) 個別に幹事の意見を聞いている。。

(神奈川区) 2/18 にケアマネ、リハビリと合同で Zoom により感染症の研修を行った。
 総会は未定だが、資料を作り始めている。

(鶴見区) 毎月 Zoom にて会議を行っている。総会は 5 月中旬に書面にて行う。

(金沢区) 4/18 に 5 月の総会の打合せを行う予定である。

(西区) 定例会は毎月行っており、来年度の役員も決まっている。3/25 に総会の打合せを行う予定である。

(緑区) 区主催のネットワークで連携をとっている。また、区の事業者の相談窓口となっている。

(瀬谷区) 3/21 の定例会で総会の打合せを行う予定である。

(4) 各委員会進捗状況

(広報)

〈ホームページ〉

- ・ブログは西区を掲載予定で、今回は栄区を予定している。
- ・多職種連携研修の研修報告を掲載準備中である。

〈ヘルパー研修パンフレット〉

- ・来年度は研修パンフレットを作る予定としている。まず接遇について作成する予定であるが、今後、意見を聞いて行きたい。

(研修)

来年度は、基本に振返った研修が良いのではとの意見が出た。

(多職種連携)

- ・パネリスト 7 名、事業所 44 名が参加した。
- ・ホームページに研修報告を掲載するとともに、近日中に、参加申込者には資料を配布する予定である。
- ・アンケートの内容について、次年度に反映したい。

(5) 幹事会の開催時間について

次のような意見が出された。

- ・ Zoom でなら昼でも可能、集まるのなら夜が良い。
- ・ 1 人の部屋が無いので、昼では参加しにくい。

参加者 19 名中、11 名が昼間参加可能とのことである。

(6) 総会日程について

書面決議で行う。5/10 オンラインにて報告会と基調講演を行う。基調講演の講師は小濱道博氏（小濱介護経営事務所）を予定している。介護の法改正等の介護の研修等を行っている

○ケアマネ協議会、訪看協議会との 3 団体研修について

3/14 (月) 打合せが行われ、3 団体が集まり、連携していく方向となった。それぞれの立場から現状を洗い出し、それぞれの立場を理解し、良い連携に繋がれば良い。

○職業講話を行った緑が丘中学校の生徒 54 名から手紙が届いた。

内容の一部を抜き出したものをホームページに掲載する予定である。

(7) 各委員会に分かれ打合せを行った。

配布先	上記出席者及び欠席役員幹事
次回開催日	令和 4 年 4 月 19 日 (火) 18 : 30 ~